



Jorge Álvarez Máynez (Coordinador de Diputados – MC)

Entrevista con Jaime Núñez

“Muy contento, preparado para lo que viene en mi vida, pero sobre todo para el futuro del país, listo para entrar a la contienda presidencial, ya que México merece que se eleve el nivel de la discusión, que se pongan al centro los temas más importantes del país, que dejemos atrás esa falsa idea de la polarización y le entremos muy fuerte a la construcción de un México. Este es el más grande honor de mi vida, la primera vez que Movimiento Ciudadano va a estar como un candidato propio en la boleta presidencial. Me encuentro listo para darle orgullo a una generación de jóvenes que creyeron en la oportunidad de renovar al país de la mano de Samuel García”.

<https://drive.google.com/file/d/18aBwkz94-TB3Bou63gD1EcW0fkh2WnSP/view>